

豊津小学校だより

令和4年7月20日
第5号
学校長 泉 恵美

いよいよ 夏休み

明日からは、いよいよ夏休みです。新型コロナウイルス感染症拡大防止に気をつけ、長い夏休みにしかできないことをたくさん体験してほしいと思います。一回り大きくなって、また9月に元気に会えることを楽しみにしています。

「たくさん体を動かす」「好き嫌いをなく食べる」「ぐっすり眠る」
規則正しい生活で、健康に安全に過ごせるよう、声かけをお願いします。

一学期間、保護者の方々や地域の皆様には温かいご支援とご協力をいただき、誠にありがとうございました。心よりお礼申し上げます。



6年生 史跡巡り 6月15日、22日

6年生は、総合的な学習の時間「みやこ町の歴史発見！」で、みやこ町の歴史について調べています。

6月15日、22日には、歴史民俗博物館の井上さんにガイドをしていただきながら史跡巡りを行いました。国分寺や国府跡、砦見大塚古墳、綾塚古墳などに行き、みやこ町の史跡を実際に見学したことで、歴史に対する理解を深めることができましたようです。



5年生 小小交流 7月4日

祓郷小学校の5年生が豊津小学校に来て、小小交流を行いました。

国語「漢字の広場」の単元で、4年生までに学習した漢字を使って文章を作りました。グループでの話し合い活動を活発に行ったり、進んで小小交流の感想を発表したりと大変よくがんばっていました。



「あゆみ」について

「あゆみ」(通知表)は、学習や生活の評価をお知らせするものですが、お子さんの持っている力は通知表だけで十分に伝えられるものではありません。お子さんの成長につきましては、懇談の折に担任がお伝えいたします。「あゆみ」をきっかけとして、ご家庭でもお子さんの頑張りをほめたり励ましたりして、今後のやる気へとつなげていただきますようお願いいたします。本日お子様に渡した「あゆみ」は、すべての用紙を入れたままファイルごと始業式に持たせてください。確認印は、今年からなくなりました。

本をたくさん読みましょう

本を読むと集中力が増し、また根気も養われます。本を読むことは文字を追いつけることになるため、ゲームやテレビと比較するとかなりの集中力が求められます。集中して読み続けないと、内容を理解することができないからです。

また、読書をする小学生は学力が高い傾向にあることが、全国学力・学習状況調査や質問紙の結果から分かっています。読書をする集中力が養われるので、脳にもよい影響を与えます。中には、小学生ではまだ学習していない表現も出てきますが、意味が分からなくても前後関係から推測できます。

本を読み、多くの単語や漢字に触れることで、読解力が身に付き、語彙力も蓄積されます。ぜひ、夏休みもたくさん本を読んでほしいと思っています。

※おうちから「お話の本」を持ってきてよいことにしています。
もし、学校に持ってくる際には名前を書いて持たせてください。

夏休みの行事予定

7月25日(月) 5年生自然体験学習

8月5日(金) 全校出校日(平和学習)

8月24日(水)・25日(木)・26日(金) サマースクール

8月27日(土) 除草作業

※欠席の場合は、必ず学校に連絡してください。

0930-33-2030